

Da an der Tazmanian Black 8-5 die Beeren erst so spät abgereift sind, habe ich die Pflanze vor dem Kälteeinbruch ins Haus geholt. Sie hat sich gut gehalten. Noch bevor ich die letzten Beeren geerntet hatte, bildete die Pflanze schon neue Knospen. Inzwischen sind es Blüten geworden und ich habe versucht, sie manuell zu bestäuben. Das hat auch ganz gut geklappt, aber leider haben sich keine Beeren gebildet. Die Blüten sind vertrocknet und fallen nun ab. Wahrscheinlich fehlte einfach das Sonnenlicht.

Nachtrag 26.12.2010: Zu meinem Erstaunen wurden einige der manuell bestäubten Blüten nicht abgeworfen.